
Subject: Erfahrungen in Dortmund
Posted by Mace1982 on Mon, 03 Dec 2012 21:00:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 

ich hatte ein Beratungsgespräch bei Artemedic in Dortmund. 

Bin eigentlich recht zufrieden damit und mir wurden für meine GHE 2000 Grafts und FUE
empfohlen. Berater war Herr Weiand und der Arzt ist Herr Constantin Hanneken.

Einer Erfahrungen!? 

Page 1 of 1 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=13118
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5868&goto=76838#msg_76838
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=76838
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php

